
 

 

 

 

 

  

「変革 2027」の実現に向けた組織の再編ついて 

 その⑦ 

◇提案にあたり議論した内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022/5/9 №109 

【組合】 

車両センターは首都圏本部となるが、車両センターにおける設備管理は現行のままか？ 

【会社】 

そうだ。変わらない。 

【組合】 

線路科と計画科が一気通貫していくが、本部本社では線路科と企画科であった。八王子支社とし

ては線路科と計画科であるのか？ 

【会社】 

そうだ。 

【組合】 

設備技術センターと保線技術センターが兼務していくのか？考え方は？ 

【会社】 

PTの部分では兼務する。 

【組合】 

参考資料の見方について、色違いの矢印は各ページ共通しているのか？ 

【会社】 

色は共通していない。 

【組合】 

主管課で行っていた業務は技術センターで特質して行うことはあるのか？ 

【会社】 

主管課と技術センターの業務を融合していく。 

【組合】 

簡易な工事設計の予算のイメージは？ 

【会社】 

そんなに大きくはない工事である。 

 

 

 

 

その⑧に続く 


